

Liebe Kinder,

nun lernt ihr schon zwei Wochen von Zuhause aus.

Auch für mich ist es komisch, dass wir uns so lange nicht gesehen haben.

Ich hoffe, dass ihr dennoch fleißig in euren Mappen arbeitet und jeden Tag ein wenig lest.

Normalerweise hätten wir uns heute Morgen im Erzählkreis vom Wochenende erzählt.

Wenn ihr mögt, schreibt mir eure Erlebnisse vom Wochenende in einer E-Mail oder auf ein Blatt und macht ein Foto.

Viele eurer Eltern und Geschwister arbeiten ja ebenfalls im „Homeoffice“.

Auch ich arbeite jeden Tag von Zuhause.

Außerdem nähe ich Mundschutzmasken für eine Arztpraxis.

Ansonsten skype ich mit meinen Freunden und telefoniere mit meiner Mama.

Ich koche mir leckeres Essen und mache ich jeden Tag Sport oder einen kleinen Spaziergang.

Bewegung ist natürlich für uns alle wichtig.

Also raus mit euch!

Geht im Feld oder am Rhein spazieren, fahrt Rad oder Inliner, kickt Ball, malt Straßenkreide.... Sicher fällt euch etwas ein.

Und wenn das Wetter schlecht ist, malt oder bastelt mit den Blättern aus dem Umschlag, oder backt die leckeren Osterhasen. Im Haushalt helfen könnt ihr natürlich auch.

Vor allem aber bleibt alle gesund und munter und passt gut auf euch auf!

Ich freue mich schon darauf, wenn wir uns alle in der Schule wiedersehen.

Ganze liebe Grüße, eure Frau Jäger

P.S.: Auch Frau Thom, Frau Rinas und Frau Wittmann senden euch liebe

Grüße!

